

La crisis se convierte en un “fuerte” obstáculo para continuar hacia adelante

El Colegio de Abogados apuesta por trasladar a las víctimas el mensaje de que no están solas

G. N. J.

La violencia de género se ha convertido en una lacra que aún no ha sido posible erradicar. Es más, según reflejan las estadísticas y los análisis de los expertos, se está produciendo un descenso de edad de las víctimas de violencia machista, debido sobre todo a la “pérdida de valores”. Así lo pone de manifiesto la responsable de la Comisión de Violencia de Género del Colegio de Abogados de Córdoba, Concepción Ortega, que está muy en contacto con este problema. Pero las alarmas no surgen tan sólo en este aspecto, tal y como asegura, hay que poner mucha atención en las consecuencias que está acarreado la crisis económica en las víctimas de violencia.

Si el miedo es la principal traba de una mujer para dar un paso adelante a la hora de interponer una denuncia para informar de su caso, en los últimos tiempos también se ha apreciado como las dificultades económicas a causa de la crisis también son un handicap. Según Ortega, las mujeres “anteponen el bienestar de sus hijos para que no les falte un plato de comida, antes que a ellas mismas”. En este sentido, la letrada se refiere a que poner fin a una relación después de denunciar malos tratos supone para las víctimas no contar con el sueldo y el apoyo económico de su pareja y tener que afrontar



Una manifestación contra el maltrato en Córdoba.

La bajada de la edad de las víctimas es otra de las principales preocupaciones

por sí misma tirar de sus familias. Algo que para muchas es totalmente imposible. “Lo primero que miran es cubrir las necesidades básicas de sus hijos y después más allá. Y en una situación de crisis como la actual, lo principal es comer”, insiste.

Por ello, la letrada pide abiertamente a las administraciones que sigan apoyando los programas y actuaciones enfocadas en las víctimas de violencia de género

porque “lo principal es trasladarles el mensaje de que no se encuentran solas”.

El Colegio de Abogados, tal y como especifica Ortega, continúa prestando asesoramiento jurídico a todas aquellas mujeres que así lo demandan. Además, los letrados continúan desarrollando de la mano del Ayuntamiento un programa educativo en los colegios e institutos con el que se pretende concienciar a los más jóvenes de esta lacra social e inculcar unos valores de denuncia de la violencia de género. “Esto se puede convertir en un círculo vicioso si no se pone freno y no se le abre los ojos a las chicas y al mismo tiempo se les hace ver a los chicos que su conducta no es la adecuada”, insiste.